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A N FRA G E 

Abgeordneten Parnigoni, Elmecker 
und Genossen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Ausbau der B 41 

Das obere Waldviertel besitzt in Richtung Westen - von Gmünd nach Linz -
lediglich eine Straßenverbindung die B 41. Im Zuge weiterer Integrationsbe
strebungen in Richtung EG gewinnt diese Straßenverbindung immer mehr Bedeu
tung. Seit Jahren bemüht sich die Region Waldviertel um den raschen Ausbau 
dieser Straße. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für 
wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 

A n fra 9 e 

1. Wurde die Vergabe des Bauloses der B 41 St. Martin 11 bereits vorgenom
men bzw. wann ist mit dem Baubeginn bzw. mit der Fertigstellung zu rech
nen? 

2. Für welchen Bauabschnitt der B 41 bzw. in der Folge der B 38 von St. 
Martin bis zum Autobahnbeginn Gallneukirchen liegen Planungen bzw. bau
reife Projekte vor? 

3. Werden Sie auf die NÖ bzw. OÖ Landesregierung einwirken, damit eine 
durchgehende Planung dieses oben genannten Straßenzuges raschest er
folgt? 
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4. Wenn ja, welche Baulose haben für Sie Vorrang? 

5. Bis zu welchem Zeitpunkt wird solch ein Konzept mit Berücksichtigung 
der lokalen Umfahrungswünsche bzw. der Einplanung von Kriechspuren vor
liegen? 

6. Gibt es konkrete Ausbauwünsche einzelner Gemeinden? 

7. Wenn ja, welche und liegen jeweils Planungen bzw. fertige Projekte vor? 
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